



**KAMAR DAGANG DAN INDUSTRI
DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA**
(Special Region of Yogyakarta Chamber of Commerce & Industry)

Jl. Sultan Agung Nomor 8 Yogyakarta 55151 Indonesia
Telp. : (0274) 376597, 378833 E-mail : kadindiy@gmail.com

Keynote Speech GKR Mangkubumi

**SEMINAR NASIONAL PTBB 2024 Departemen Pendidikan Teknik Boga dan Busana
Rabu, 18 September 2024**

Tema: "Sustainability in Culinary, Fashion, and Industrial Technology"

Selamat pagi
Assalamualaikum WrWb
Salam Sejahtera
Om Swastiastu
Rahayu

Yang saya hormati,
Bapak/Ibu Pimpinan Universitas,
Dekan Fakultas Teknik,
Ketua Departemen Pendidikan Teknik Boga dan Busana,
Para narasumber, peserta seminar, dan hadirin yang berbahagia.

Pertama-tama, marilah kita panjatkan puji syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa karena atas rahmat dan karunia-Nya, kita dapat berkumpul bersama dalam Seminar Nasional PTBB 2024 ini. Saya merasa terhormat dan bersyukur dapat berdiri di hadapan Bapak/Ibu sekalian untuk menyampaikan keynote speech pada acara yang begitu penting ini.

Tema yang diangkat dalam seminar kali ini, "Sustainability in Culinary, Fashion, and Industrial Technology," sangat relevan dengan tantangan global yang kita hadapi saat ini. Di era modern yang serba cepat, inovasi dalam dunia kuliner, mode, dan teknologi industri berkembang pesat. Namun, perkembangan ini tidak boleh mengabaikan prinsip keberlanjutan yang menjadi pondasi bagi masa depan yang lebih baik.

Dalam sektor kuliner, tren makanan berkelanjutan telah menjadi kebutuhan mendesak, baik dari sisi produksi bahan baku hingga proses konsumsi. Pendekatan terhadap makanan yang lebih sehat, rendah jejak karbon, dan meminimalkan limbah adalah salah satu bentuk tanggung jawab kita terhadap kelangsungan bumi ini. Masyarakat, khususnya generasi muda, kini semakin peduli pada bagaimana makanan dihasilkan, bagaimana dampaknya terhadap lingkungan, dan bagaimana kita dapat memanfaatkan sumber daya secara bijaksana.

Demikian pula di bidang fashion, keberlanjutan tidak hanya sekadar tren, tetapi menjadi gerakan global. Industri ini dikenal dengan limbah tekstil yang tinggi serta penggunaan bahan kimia yang merusak lingkungan. Oleh karena itu, inovasi dalam penggunaan bahan ramah lingkungan, daur ulang pakaian, serta desain yang mempertahankan nilai estetika namun meminimalisir dampak lingkungan sangat penting untuk dikembangkan.

Tidak hanya itu, teknologi industri juga memegang peranan penting dalam mewujudkan keberlanjutan. Teknologi industri berkelanjutan berfokus pada efisiensi energi, pengurangan emisi, serta penerapan teknologi ramah lingkungan yang dapat mendukung semua sektor. Dengan demikian, teknologi akan menjadi jembatan antara kebutuhan ekonomi dan perlindungan lingkungan.

Hadirin yang saya hormati,

Kita harus menyadari bahwa sustainability atau keberlanjutan bukanlah tanggung jawab satu pihak saja, melainkan merupakan kolaborasi lintas sektor. Dunia akademik, industri, pemerintah, dan masyarakat harus bersatu dalam upaya menciptakan sistem yang berkelanjutan. Dalam hal ini, pendidikan vokasi seperti yang diselenggarakan oleh Departemen Pendidikan Teknik Boga dan Busana memainkan peran krusial dalam membekali generasi muda dengan keterampilan dan pemahaman akan pentingnya keberlanjutan di berbagai bidang.

Saya sangat berharap seminar ini akan menjadi ajang bagi kita semua untuk berbagi pengetahuan, pengalaman, dan ide-ide inovatif dalam mewujudkan keberlanjutan di sektor kuliner, mode, dan teknologi industri. Dengan semangat kolaborasi, saya yakin kita dapat bersama-sama menciptakan perubahan positif yang berkelanjutan untuk masa depan yang lebih baik.

Akhir kata, saya mengucapkan selamat kepada panitia penyelenggara dan semua pihak yang telah bekerja keras untuk menyukseskan seminar ini. Semoga diskusi dan pembahasan yang dilakukan hari ini dapat memberikan manfaat besar bagi kita semua dan bagi kemajuan Indonesia yang lebih berkelanjutan.

Terima kasih,

Wassalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh,

Om Shanti Shanti Shanti Om,

Salam sejahtera bagi kita semua.

Yogyakarta, 15 September 2024



GKR Mangkubumi

Ketua Umum